



Liebe Spenderinnen und Spender, liebe Interessierte

2016 war ein erfolgreiches Jahr für IMPULS. Wir konnten den Schulkindern in der Gemeinde „La Laguna“ viele neue Erfahrungen ermöglichen. So hat zum Beispiel die neue Bibliothek den Kindern und ihren Familien ganz neue Dimensionen von Wissen eröffnet.

**Herzlichen Dank, dass Sie uns geholfen haben, dies möglich zu machen!**

## RÜCKBLICK 2016

Wir sind stolz darauf, dass 6 von den 34 Kindern der Schule „La Laguna“ dieses Jahr die Auszeichnung „Beste Schüler der Region“ erhalten haben. Das tägliche von uns finanzierte Mittagessen hilft den Kindern sich besser zu konzentrieren. Dank unserem neuen Schulmaterial und den neuen Lehrbüchern und Kinderbüchern, können die Kinder ihren Wissensdurst stillen. Auch ihre Familien nutzen die Bibliothek rege und das meistausgeliehene Buch ist die Bibel.



Der Sohn von Kenia – von uns unterstützte alleinerziehende Mutter - ist weiterhin Klassenbester, auch in der neuen Sekundarschule. Trotz weitem Weg zur Schule ist er hoch motiviert.

Wir sind immer wieder beeindruckt wie die Leute im Dorf sich gegenseitig helfen. Im Falle von Kenia, haben einige zusammen Geld gespart, um ihr eine Wasserleitung zu legen und nun hat sie endlich fließendes Wasser. Amber- unterstützte alleinerziehende Mutter -, welche kein Zuhause mehr hat, darf bei einer Lehrerin zu Hause wohnen.

## AUSBLICK 2017

2017 möchten wir weiterhin die Schulkinder in der Schule „La Laguna“ unterstützen und hoffen, dass auch nächstes Jahr unsere Kindern wieder ausgezeichnet werden. Des Weiteren möchten wir mit dem Bau eines neuen Schulgebäudes in der Gemeinde „La Cañada“ beginnen. Die rund 100 Kinder dieser Gemeinde werden zurzeit unter freiem Himmel unterrichtet, da das Geld für den Bau eines Gebäudes fehlt. Für das neue Schulgebäude in „La Cañada“ konnten wir dank der Hilfe eines Ingenieurs des Erziehungsdepartament Baupläne und ein Budget erstellen lassen. Das Grundstück, auf dem wir das Schulgebäude errichten möchten, wurde von uns schon identifiziert. Das Land wird von einer Privatperson der Schule geschenkt.



Weiterhin unterstützen wir alleinerziehende Mütter mit monatlichen Beiträgen für ihren Lebensunterhalt. Neben Kenia und Amber unterstützen wir nun auch Fátima und Jessenia mit ihren Kindern.

All dies ist dank Ihren Spenden möglich. Wir danken Ihnen, dass Sie uns auch im neuen Jahr wieder dabei unterstützen werden, Kindern in Nicaragua Würde zu verleihen. Weitere Informationen zu diesen und weiteren Projekten finden Sie auf: [www.vereinimpuls.ch/projekte](http://www.vereinimpuls.ch/projekte)

Mit freundlichen Grüßen,

Das Verein IMPULS Team

Wir verleihen Kindern Würde!

[www.vereinimpuls.ch](http://www.vereinimpuls.ch)